



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り
令和4年12月23日
文責：校長 江上 知男

かけ算のたっ人をめさせ!

	二の だん	三の だん	四の だん	五の だん	六の だん	七の だん	八の だん	九の だん	一の だん
しよだん 校長先生	㊦	㊦	㊦	㊦	㊦	㊦	㊦	㊦	㊦
1級 パラパラ すらすら	み 1/10	あん 1/5	1/6	み 20	み 1/6	み 1/6	あん 1/6	あん 1/6	あん 1/6
2級 パラパラ ゆっく	あん 1/5								
3級 教頭先生	あん 1/5								

2年生がんばりの跡!

充実した2学期でした!

12月23日(金)に、2学期終業式を実施しました。現在、コロナの新規感染者数は「過去最高水準」で、学校も今週は4年生が学年閉鎖をするなど少なからず影響を受けています。

しかし、2学期は感染状況とにらめっこしながらも、修学旅行・見学旅行・学習発表会・持久走大会・各種授業研究会等々を予定通り実施することができました。子どもたちにとって、様々な経験を

積むことができた、とても充実した学期になったと思います。学校を運営するにあたって理解と協力いただいた、PTA役員をはじめ保護者の皆さま、地域の皆さまに心から感謝します。

ところで、2学期の始業式に子どもたちに話した「大切にしたいこと」は、次の内容でした。

「気付き、考え、行動する」の中の、特に「考える」ということ

子どもたちは毎日の生活の中で、「自分のことを自分でよく考えて決めること」や「自分のことだけでなく相手のことを考えて決めること」を実践しています。本日担任から配付しました通知表の「総合所見」をじっくりお読みいただき、親子でも2学期を振り返っていただければと思います。そして、「今後どうする」という目標を子ども自身が決めることができるよう、サポートいただければありがたいです。

以下は、担任コメントの抜粋です(こんな素敵なコメントを書かせた子どもがいます…すごい!)。

- ◆失敗した人に「大丈夫、そんな時もあるよ」と声をかける姿があり、心の優しさを感じました。
- ◆休んでいる友だちのことを気にかけて遊びに誘うなど、相手の立場に立った行動に心が温かくなりました。
- ◆毎日ゴミ袋を準備したり、サッと出て来て配り物の手伝いをしたりして、人の役に立とうとする姿が見えます。
- ◆失敗したときに自ら名のり出たり、友だちが間違っことをしそうになったときに止めたりする姿が見られました。
- ◆欠席の友だちに代わり当番を引き受けたり、「〇〇しようか?」と声をかけたり、縁の下の力持ちです。
- ◆下校時に、友だちが全員出てから電気を消すなど、優しい心配りに感心しました。

1年学習発表会がありました

12月16日(金)に実施されました。題材は「くじらぐも」です。「子どもたちが、運動場に現れた雲の『くじら』と交流し、上に乗って冒険する」というストーリーの音楽劇でした。私は、急な出張で残念でしたが、後から動画を視聴させてもらいました。90名を超す1年生全員に役割があり、とても楽しそうでした。コロナ禍の中参観いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。



くじらぐも

図書室を整理していただきました

12月16日(金)の午前中、PTA文化部の皆さんに図書室を整理していただきました。書架(本棚)の整理のほか、ハードカバーが傷んだり紙面が破れたりしている本の修理もしていただきました。図書室が見違えるようにきれいになりました。図書室は、子どもたちの主体的な学習を保障する大切な場です。学校に求められている「主体的、対話的で深い学習」は、読書抜きでは達成できません。時間を割いてくださった保護者の皆さまに、心から感謝します。



作業中

【訂正】12/16号の読み聞かせの写真は、「浦本さん」でした。お詫びして訂正します。申し訳ありません。

保護者の皆さま、地域の皆さま、どうか良いお年をお迎えください!